



Parten los becarios de Monbukagakusho 2018 hacia Japón.

Los ganadores de la beca otorgada en 2018 por el Ministerio de Educación, Cultura, Deporte, Ciencia y Tecnología del Japón (Monbukagakusho), se reunieron recientemente con el Embajador y Agregado Cultural antes de su partida hacia sus nuevas Universidades.

Ambos becarios afirmaron estar muy contentos de haber sido seleccionados en este año conmemorativo, que celebra el 120 Aniversario de la Migración Japonesa a Cuba. A su vez, mostraron gran entusiasmo por comenzar sus estudios de posgrado en Universidades japonesas y comentaron sobre sus planes futuros e ideas de cómo aplicar los nuevos conocimientos que adquirirán en Japón, una vez regresen a su patria.



En 2018, como cada año, se abrirá la convocatoria para estas becas, cuyos ganadores partirán hacia Universidades japonesas el año siguiente (2019), en el cual también estaremos celebrando un importante aniversario.

La Habana, 13 de abril de 2018

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp